

## Ahoi, Abenteuerlustige und Seefahrerfreunde!

Was für eine Reise liegt hinter uns! Vom 1. August 2024 bis heute sind wir auf einem unvergesslichen Abenteuer über das Mittelmeer und den Atlantik gesegelt, rund 1200 Seemeilen. Was ursprünglich als zweiwöchiger Törn geplant war, hat sich zu einer 4,5-wöchigen Entdeckungsreise entwickelt, die uns für immer in Erinnerung bleiben wird.

Die Highlights dieser Reise sind zahlreich und facettenreich. Allen voran stehen unsere Gastgeber, Thomas und Alexandra, die als Eigner, Captains und Chefköche alles getan haben, um uns eine unvergessliche Zeit zu bereiten. Ihre herzliche Art, ihr unerschöpfliches Wissen und ihre Fähigkeit, auch die härtesten Tage mit einem Lächeln und einer köstlichen Mahlzeit – man denke nur an das legendäre Curry von Thomas – zu versüßen, haben diese Reise zu etwas ganz Besonderem gemacht.

Die TomCAT, der stolze Katamaran, wurde mehr als nur ein Transportmittel – sie wurde unser zweites, geliebtes Zuhause auf See. Mit ihrem Komfort und ihrer Zuverlässigkeit hat sie uns sicher durch jede Herausforderung getragen. Und dann waren da noch die magischen Momente, wie das Spiel der Delfine in den Bugwellen, die uns immer wieder verzaubert haben.

Thomas und Alexandra sind die herzlichsten Gastgeber, die man sich wünschen kann. Sie haben nicht nur ihre Segelerfahrung und ihr Schiff mit uns geteilt, sondern auch ihr Zuhause und ihre Herzen. Dank ihnen und der TomCAT haben wir nicht nur neue Horizonte erkundet, sondern auch das Gefühl, ein Stück von uns auf See zurückzulassen.

Das Fazit dieser Reise? Es war eine Erfahrung, die uns verändert hat, die uns neue Freundschaften und ein tiefes Gefühl der Dankbarkeit gebracht hat. Die TomCAT und die Zeit mit Thomas und Alexandra werden immer einen besonderen Platz in unseren Erinnerungen haben.

Leinen los und auf zu neuen Horizonten – bis zum nächsten Abenteuer!

Carmen & Rolf